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México D.F., a 28 de febrero de 2008. 
 
Diputada Ruth Zavaleta Salgado. 
Presidenta de la Mesa Directiva. 
 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Qué opinión le merece las declaraciones de José Luis 
Soberanes, en torno a que los juicios orales es una tomadura de pelo.  
 
RESPUESTA.- Bueno, yo creo que debe de esperarse a los 
resultados y me parece que nosotros como legisladores hacemos 
una reflexión, hacemos un trabajo intenso en torno a esta reforma 
y debe de darnos el beneficio de revisar el esfuerzo que se ha 
realizado para lograr esto.  
 
A mí me parece que esta reforma es una de las importantes en los 
últimos tiempos de México y que, incluso, supera en mucho las 
expectativas de la gente de izquierda que ha luchado por cambios 
sustanciales en la procuración de justicia.  
 
Habría que dejar el beneficio de la duda a que resulten, si no 
resultan, pues efectivamente quizá se puedan cambiar, pero en 
este momento necesitamos experimentar formas nuevas para 
lograr una democracia más consolidada, pero sobre todo una 
justicia y una equidad con respecto al trato de la procuración de 
justicia.  
 
PREGUNTA.- …quieren reafirmar lo que es el allanamiento de morada 
en el Senado de  la República, en una ley secundaria, ¿cabe esa 
posibilidad? 
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RESPUESTA.- No lo sé; en el dictamen que mandamos yo creo que 
no.  
 
PREGUNTA.- Se excedió el ombudsman con estas declaraciones, 
porque dice que es incompleta, que se necesita una reforma penal… 
 
RESPUESTA.- Yo respeto la libertad de opinión de todos, sin 
embargo, algunas no las comparto; ésta no la comparto.  
 
PREGUNTA.- ¿Qué opinión le merece el hecho de que Andrés Manuel 
tiene documentos donde aseguran que Mouriño tiene intereses en 
Pemex? 
 
RESPUESTA.- Entiendo que ya los entregó a algunos diputados del 
PRD y esperemos que ellos los revisen, los analicen y hagan lo 
procedente con ellos.  
 
PREGUNTA.- Dicen que incluso ya se hicieron del conocimiento 
público y que tienen la firma del ahora Secretario de Gobernación, se 
dan números de contratos y de una empresa que se llama… 
(interrupción) 
 
RESPUESTA.- Habría qué ver, si ha responsabilidad jurídica se 
tendrá que asumir, ¿verdad?   
 
PREGUNTA.- ¿Pero la Cámara hará suya esta investigación? 
 
RESPUESTA.- Él le entregó  específicamente a algunos diputados, 
vamos a esperar a ellos qué cosas deciden hacer con los 
documentos.  
 
PREGUNTA.- ¿Eso de alguna manera bloquea lo que pudiera hacer un 
eventual proyecto de dictamen en torno a la Reforma Energética? 
 
RESPUESTA.- Bueno, todavía no tenemos ninguna propuesta de 
Reforma Energética.  
 
PREGUNTA.- Dice Larios que ya la tienen… (inaudible). 
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RESPUESTA.- Bueno, yo creo que todos pueden tener cualquier 
documento, pero mientras no se formalice la presentación a la 
Mesa Directiva y del Pleno, pues no la podemos tomar como una 
iniciativa todavía.  
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 
 


